



A LA COMUNIDAD
COLEGIO DE CIENCIAS Y HUMANIDADES
PLANTEL AZCAPOTZALCO

Ante los recientes acontecimientos que han limitado las actividades académicas del Plantel Azcapotzalco, los integrantes del Honorable Consejo Técnico nos pronunciamos por el restablecimiento de un diálogo, en el cual imperen los valores universitarios de respeto y tolerancia.

En el marco de nuestra legislación y en beneficio de una comunidad de más de 13 000 miembros, en su mayoría estudiantes, que han depositado en el Colegio sus esperanzas y proyecto académico, exhortamos a toda la comunidad de este plantel, a participar con propuestas que coadyuven a la resolución de los problemas y que, gracias a su experiencia y compromiso, permitan recobrar las funciones sustantivas que demanda la sociedad a quien nos debemos.

Reanudar las actividades académicas a la brevedad es un acto de responsabilidad que honra al espíritu universitario que nos distingue y que permitirá consolidar la propuesta educativa del Colegio de Ciencias y Humanidades.

Atentamente

“Por mi raza hablará mi espíritu”
Ciudad Universitaria, Cd. Mx. A 30 de agosto de 2018

H. Consejo Técnico